

MAGAZINE

Aipda Udin Himbau Warga Mekarjaya Aktif dalam Siskamling dan Ronda Malam Hari

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Jul 17, 2023 - 19:19



Aipda Udin Himbau Warga Mekarjaya Aktif dalam Siskamling dan Ronda Malam Hari

SUKABUMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya yang bertugas di Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, Aipda Udin memberikan himbauan kepada warga agar aktif dalam kegiatan siskamling (sistem keamanan lingkungan) dan ronda malam hari guna

menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Senin (17/07/23).

Himbauan ini dilakukan sebagai langkah preventif dalam mencegah tindakan kriminalitas dan menjaga keamanan di Desa Mekarjaya. Aipda Udin berharap dengan keikutsertaan aktif warga dalam siskamling dan ronda malam hari, akan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan terbebas dari potensi kejahatan.

"Saya mengajak seluruh warga Desa Mekarjaya untuk aktif dalam siskamling dan ronda malam hari. Dengan bergotong-royong menjaga keamanan lingkungan, kita dapat menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Jangan ragu untuk melapor kepada kami apabila menemui hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas," ujar Aipda Udin.

Selain itu, Aipda Udin juga memberikan penekanan pentingnya kerjasama dan komunikasi antarwarga. Dia mengajak masyarakat untuk saling menjaga, mengenal tetangga, dan berbagi informasi yang dapat bermanfaat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya ini disambut baik oleh warga. Mereka mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh kepolisian dalam mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga berkomitmen untuk mendukung program siskamling dan ronda malam hari guna menjaga ketentraman dan kesejahteraan bersama.

Dalam kesempatan ini, Aipda Udin juga mengingatkan warga untuk tidak ragu melaporkan kejadian atau situasi yang mencurigakan kepada pihak berwenang, seperti kepolisian, demi menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarjaya.